



Barbara Schmid- Federer

ist die neue
Präsidentin des
Schweizerischen
Roten Kreuzes

„Seit fast 20 Jahren engagiere ich mich in der Schweiz
für gemeinnützige Organisationen“

Barbara Schmid-Federer, am 25. Juni 2022 in Morschach (SZ).

Die Delegierten der Rotkreuzversammlung haben Barbara Schmid-Federer einstimmig zur neuen Präsidentin des Schweizerischen Roten Kreuzes (SRK) gewählt. Nach Ablauf der ordentlichen Amtsperiode (2019-2023) steht sie für eine Wiederwahl für weitere vier Jahre, d.h. bis 2027, zur Verfügung.

Die bisherige Vizepräsidentin des SRK und ehemalige Präsidentin des SRK Kanton Zürich ist fest im Schweizerischen Roten Kreuz verwurzelt. Barbara Schmid-Federer ist breit in Gesellschaft, Politik und Wirtschaft vernetzt, geniesst starken Rückhalt in den Rotkreuz-Organisationen aller Sprachregionen und kennt die vielschichtige Struktur des SRK bestens.

*„Ich werde mich als Präsidentin des SRK voller Überzeugung und Tatendrang dafür einsetzen, das Leid aufgrund von Krisen, Konflikten, Hunger und Armut zu lindern und den Umgang mit den Folgen des Klimawandels besonders im Sinne der Verletzlichsten mitzugestalten. **Wir sind Teil einer weltweiten Bewegung, die Henry Dunants Erbe weiterträgt.**“*